

Müllbeseitigungsaktion in Burglahr

Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld

- Donnerstag 03. April 2008 (Nummer 14) -

Burglahr

Müllbeseitigungsaktion in Burglahr

Für Samstag, den 08. März 2008, hatte die Freie Wählergruppe Burglahr alle interessierten Burglahrer zur diesjährigen Müllsammelaktion eingeladen.

Dass durch die Müllbeseitigung in der Gemarkung Burglahr auch ein Zeichen gesetzt werden soll, dass solche Reste eben nicht in die Natur gehören.



Die Arbeiten wurden auf dem Heinrichshof mit Gulaschsuppe, Gemüsesuppe, Getränken, Kaffee und Kuchen abgeschlossen.

Da genügend Helfer erschienen waren, konnte nicht nur wie in jedem Jahr als Schwerpunkt der achtlos weggeworfenem Abfall entlang von Wegen und Straßen in der Gemarkung aufgesammelt, sondern auch noch andere Arbeiten durchgeführt werden, So wurden die Bäume an der Streuobstwiese Ortseingang Burglahr geschnitten, Astsammelplatz und Martinsfeuer aufgeräumt und der Graben am Webershahn gesäubert.

Die unerwartet große Menge des gesammelten Mülls und die oben beschriebenen Arbeiten an diesem Tag lassen bereits jetzt eine Neuauflage der Müllsammelaktion Anfang nächsten Jahres notwendig erscheinen. Die FWG sieht in solchen gemeinsamen Aktionstagen, wie auch der Säuberungstag des Ortsgemeinderates, der meist im Herbst des Jahres durchgeführt wird, eine sinnvolle Einrichtung für Burglahr.